

Les communautés adaptatives

peuvent réduire les effets des changements climatiques sur la santé



Les populations vulnérables aux problèmes de santé liés aux changements climatiques :



les personnes âgées



les femmes enceintes et les jeunes enfants



les personnes mal-logées et en difficulté socioéconomique



les personnes isolées socialement



les personnes ayant des problèmes de santé préexistants



les personnes appartenant à des groupes marginalisés



les personnes qui travaillent à l'extérieur

Développé pour le projet d'ADAPTATIONSanté Nouveau-Brunswick (2022)